

上田市立北小学校 校長室より

令和8年1月19日

桜を咲かせる～自分でづくり～

まとめの学期 三学期元気にスタート

3学期が始まって早3週間が過ぎました。

遅くなりましたが本年もどうぞよろしくお願ひします。

2学期末はインフルエンザが大流行し、学級閉鎖もありましたが、子どもたちの健康管理等にはお家でも学校でも気をつける。そしてまとめの学期、短い3学期ですが、充実させてほしいと思います。

さて、テトルでもお知らせしましたが、1/28には第三回北小応援団総会が開かれます。

学校運営委員の皆様、北小応援団の保護者の皆様や児童会役員の子どもたち、そして学校全職員のみんなで、春に行ったように今回もグループをつくって円座懇談会を計画しました。

職員からは、「印象に残る今年の一枚」ということで、一年間の各クラスのまとめの発表があります。児童会役員からも今年の反省や来年度の希望、やりたいことを発表してもらいます。そして北小応援団の保護者や地域の皆様と一緒にさらによい北小、目指す子どもたち、目指す学校・地域を共有したいと存じます。

北部まちづくり協議会、北小応援団、学校運営委員会、自治会等、大勢の皆様と一緒に学校・地域づくりを進めます。2028年には北小100周年。それに向けて新しい風を入れ活性化していくためにも、より多くの地域保護者の皆様のご意見やご協力や活動が必要。子どもたちを支える裾野を広げ、北小を支える応援団が持続していくように「信州型コミュニティースクール」から来年度は国型で法令化されている「学校運営協議会」にバージョンアップする予定です。名前は変わりますが、支援していただくことや関わり方に変わりはありません。今後も地域の子どもたちを核として、よりよい北小、地域になっていくことを願っています。どうか、より多くの皆様のご理解ご支援をよろしくお願ひします。子どもは地域の宝。みんなで子どもたちの健全な成長をめざしていきましょう。

